

80 millones de pesos en multa para Tijuana

El club de la frontera terminó en el último lugar de la tabla de cociente y son varios los torneos en los que es acreedor a la sanción económica.

Xolos de Tijuana ha sido uno de los peores equipos en este Clausura 2024. Los

dirigidos por Miguel Herrera llevan varios torneos sin poder clasificar a la liguilla, en un torneo ya de por sí poco exigente y con grandes facilidades para todos los clubes.

Ante la falta de un descenso, los peores posicionados en la tabla de cociente están obligados a pagar una multa, en el caso de Tijuana, será de 80 millones de pesos. Los otros clubes que también se han hecho acreedores a la sanción económica por su

escaso rendimiento son Bravos de Juárez (47 millones) y Mazatlán (33 millones).

Esta medida fue instaurada por la Liga MX para, supuestamente, apoyar a la Liga de Expansión y su delicada situación económica, agravada todavía más durante la pandemia de coronavirus. Sin embargo, nunca se ha hecho público si los equipos multados realmente han pagado las cantidades estipuladas y cómo ha beneficiado esto a la Liga de Expansión.



SECCIÓN B

LUNES 29 DE ABRIL DE 2024



Valiente

Se han cumplido 20 años de la muerte de Antonio Lomelín.

El día en que el toro "Bermejo" de Xajay le abrió el vientre de un navajazo, comprendí el tremendo valor de Antonio. Era el 16 de febrero de 1975 en la Monumental Plaza México, alternando con el español Antonio José Galán y el tijuanaense Rafael Gil "Rafaelillo". Con un sentido de supervivencia fuera de lo común, al ver sus propios intestinos tirados, con su forma laberíntica y su aspecto de masa apelmazada y gelatinosa, Lomelín los recogió de la arena y los llevó de vuelta a la cavidad abdominal. Cualquiera otro se hubiera desmayado del dolor y la impresión.

Ese valor rayano en la inconciencia fue el común denominador de la carrera del combativo diestro acapulqueño. Valiente y atrabancado era Antonio en los primeros años sesenta cuando irrumpió en la placita de La Aurora, semillero de otros grandes de la época como Manolo Martínez.

Antonio fue un banderillero desprovisto de elegancia pero de gran precisión y espectacularidad. Con la muleta mantenía el alto voltaje. Solía iniciar sus faenas con el péndulo, dejando quietas las zapatillas. Entremezclaba los derechazos recios y templados con aquellos otros donde miraba a los tendidos, dando un aire tremendista a sus trasteos. Y con la espada fue implacable. Perfeccionó su técnica letal gracias a los consejos de José Alameda, y desde entonces fue raro verlo perdiendo las orejas por culpa de alguna falla con la espada.

Antonio Lomelín vivió la vida a tope, atropellando la razón. En el toreo valiente que practicaba se concentraban su disipación, su espíritu libre y su conducta entrona e intemperante. Su vida fue en sí misma una alarde temerario.



LIGA MX



Estos son los juegos de Liguilla del Clausura 2024

En cuartos de final Monterrey se medirá Tigres y Toluca a las Chivas en juegos ya definidos.

Tras 17 jornadas del Clausura 2024, han quedado definidas 4 series, 2 de Cuartos de Final y 2 de Play-In; la primera serie de la que hablaremos será la que se disputará en cuartos de final en la Ciudad de las Montañas; el equipo número 4 de la Liga MX, los Rayados del Monterrey se mediarán ante el conjunto de los Tigres de la UANL; esto se presentó debido a que los de Fernando Tano' Ortiz concluyeron con 32 puntos en el cuarto puesto del campeonato, en tanto los de Robert Dante Siboldi se ubicaron como el quinto lugar de la clasificación con 31 unidades. Estos equipos se enfrentaron en la jornada 15 y el partido terminó empatado a 3 anotaciones.

El segundo duelo confirmado de cuartos de final lo disputarán los Diablos Rojos del Toluca que se mediarán con las Chivas Rayadas del Guadalajara; los del portugués Reanto Paiva finalizaron en el tercer puesto de la clasificación, ganaron 9 juegos, empataron 5 y perdieron 3; por su parte los rojiblancos del argentino Fernando Gago mejoraron en las últimas semanas y se quedaron con el sexto lugar al sumar 31 puntos, ganar 9 juegos, empatar 4 y perder 4, marcaron 24 goles y permitieron 17.

El Play-In al momento lo jugarán Pachuca ante Pumas el juego 1 y Necaxa contra Querétaro el partido 2; el ganador de la serie entre los Tuzos y los Universitarios avanzará a los cuartos de final con el puesto número 7; el perdedor del juego entre los de la bella airoa y los capitalinos se mediará con el ganador del juego entre Necaxa y Gallos Blancos para ocupar el sitio número 8 en la Fase Final del Clausura 2024. América en cuartos de final jugará ante el ganador del Play-In número 2; Cruz Azul se mediará al triunfador del Play-In número 1.

LIGA MX

4 jugadores se quedaron con el título de goleador

Uriel Antuna, Diber Cambindo, Federico Viñas y José Salomón Rondón sumaron 8 goles, la menor cantidad en la historia de los torneos cortos.

Los delanteros Uriel Antuna de Cruz Azul, José Salomón Rondón del Pachuca, Diber Cambindo del Necaxa y Federico Viñas de León finalizaron empatados en 8 goles y son considerados los campeones de goleador del Clausura 2024 de la Liga MX en su torneo regular. 8 tantos es la menor cifra para un monarca artillero en el fútbol mexicano; en el 2021, Germán Berterame y Nico 'Diente' López ganaron esa distinción con 9 tantos, al igual que en el 2017 el peruano Raúl Ruidíaz; por

cierto, los 3 jugadores que participaron en la última fecha en sus partidos en sábado se fueron sin gol, esto en la victoria de la máquina celeste en Toluca por 1-0; en el empate a 1 entre los Tuzos y Mazatlán y en el empate a 1 entre FC Juárez y León. El colombiano Cambindo anotó en la derrota de Necaxa 1-3 ante Monterrey y fue el último en alcanzar la marca de 8 anotaciones.

Antuna es el único futbolista mexicano en esta lista, el jugador de Cruz Azul anotó en promedio cada 182 minutos, le marcó a equipos como: Puebla, 2 al Monterrey, 2 a Chivas, León, Atlético de San Luis y Querétaro. Diber Cambindo, anotó ante Monterrey, Tijuana, Cruz Azul, Mazatlán, Chivas, 2 al Toluca y al Puebla; en promedio cada 100 minutos. Por su parte Federico Viñas, convirtió también cada 182 minutos, les hizo

daño a clubes como: Monterrey, Necaxa, Chivas, Tijuana, Atlas, Mazatlán y 2 veces a Santos Laguna.

En tanto el debutante en la Liga MX, José Salomón Rondón, realizó gol cada 161 minutos y marcó ante: Tigres, Querétaro, Juárez, Necaxa, Tijuana, 2 al Atlas y Cruz Azul. Sergio Canales con sus 2 goles frente al Necaxa llegó a 7 tantos y se quedó cerca de ser el quinto elemento en compartir el título de goleador.

Con 7 goles también finalizaron Juan Brunetta de Tigres y Luis Antonio Amarilla de Mazatlán; con 6 tantos se quedaron los jugadores: Henry Martín y Julián Quiñones del América; Alexis Vega y Jean Meneses del Toluca; Víctor Guzmán de Chivas; Guillermo 'Memote' Martínez de Pumas; Christian Rivera de Tijuana y Eduardo 'Mudo' Aguirre del Atlas.





Aguascalientes vio coronarse Campeón Nacional a Rancho El Quevedeño.



La alegría indescriptible de "Toño" Echevarría García.

El Quevedeño, Campeón Nacional e Historia

Hace Más de 2 años ganan cetro, en Aguascalientes ENORME Apoyo de la Familia de los Echevarría El Gran Cetro se Definió en los Pasos de la Muerte

Por: Carlos Sánchez MARISCAL / www.expresocharro.com

Rancho El Quevedeño de la Familia Echevarría de Tepic, se ciñó la corona del LXXVII Congreso y Campeonato Nacional Charro Aguascalientes, en honor del Doctor Juan José de Alba Martín, fiesta que se escribió el domingo 21 de noviembre del 2021. Desde entonces han pasado dos años, cinco meses y casi una semana. Soles del Desierto con las Escaramuzas, "Chiringas" Aceves en Charro Completo y los nayaritas del Rancho El Quevedeño, fueron lo mejor del 2021, en suelo zacatecano. La historia fue el domingo 21 de octubre, en la Arena San Marcos de la capital hidrocálida, donde las huestes de "Toño" Echevarría García lograron, 330 puntos, 312 de los también nayaritas del Rancho Las Cuatas de don Roque González Miramontes y 303 Charros de La Laguna "A" de la Familia Álvarez. Por cierto, en el intermedio de la Gran Final de Equipos se realizó un homenaje a diferentes personajes de la charrería nacional y destacaron dos, a los guanajuatense Lorenzo Ríos López para ser exaltado al Salón de la Fama y reconocimiento a su hijo Lorenzo el "Pollito" Ríos Esquivias. La premiación la encabezó el Gobernador de Aguascalientes, CP Martín Orozco Sandoval, acompañado por su distinguida esposa, la señora Yolanda Ramírez Gutiérrez, quien junto con el presidente de la Federación, José Antonio Salcedo López, y su señora esposa Elisa Aceves de Salcedo, atestiguaron la ceremonia. La clausura fue a las 22:29 del domingo 21 de noviembre de 2021, empezando la fiesta en los ruedo las huestes de las Familia Echevarría.

EL TÍTULO SE DEFINIÓ EN LOS PASOS DE LA MUERTE

El Quevedeño comenzó con una cala de 39 para "Toño" Echevarría Aguirre. Luego, Enrique Ramírez Pérez puso a dorar la chavinda en dos ocasiones, con piales de 18 cada uno. El equipo agregó 79 en el derribe de cuero, con 33 del lagunense Orlando Antuñano López, así como los tapatíos José Antonio "Grillito" Mora Piña y Miguel Ibarra Sánchez, con 25 y 21, respectivamente. Cerraron puertas grandes con 154 unidades, pensando en la corona y vendría lo mejor. "Chon" Sáinz Romo montó toro de 27, lazo cabecero de 26 que logró Enrique Ramírez y lazo de 28 Alberto Mora Piña, dejando parcial de 235 después de la terna. Se fueron sin suerte en la yegua y aunque se comprometía la zona prometida del cetro nacional, Enrique Ramírez agarró dos manganas a pie para



La Charrería se Hereda de Generación en Generación.



El Quevedeño de Tepic, en el Nacional Charro de SLP.

48, José Alberto Mora acertó una mangana a caballo para 25 y paso de 22 para Asunción Sáinz, para los 330 finales. Con 312 quedó Las Cuatas y 303 de La Laguna, pese a que los laguneros estaban empatados después de manganas en 308 con El Quevedeño y en la última faena donde los jueces consideraron que Salvador Sáinz aprovechó un reparo para desmontarse y además iba mal montado. Refutaron y les bajaron cinco puntos para quedarse en 303.

DATOS SUELTOS DE LOS

MONARCAS

Rancho El Quevedeño se fundó el 14 de junio de 1986 y su lienzo lo inauguró el entonces Gobernador de Nayarit, Emilio M. González, siendo algunos de sus fundadores: Arturo "Toro" Modesto, Alfredo Arciniega, Daniel el "Babe" Modesto, Gerardo Arias, Amaury Modesto y "Pancho" Jiménez, entre otros. La Porra Nayarita destacó y animó en los Campeonatos Nacionales y tan fue así, que a mediados de los 90's fue considerada fue la mejor del país, recordando que charreada que se presentaban,

regalaban camarones y hasta llevaban tambora, para deleite de la afición que asiste a la Fiesta Grande. Entre otros resonantes triunfos, están coronarse en el Campeonato Millonario, Mezcal y la Plata, mismo 3 Toño's, Feria de San Marcos y otros más.

LA GLORIA DEPORTIVA

Su primer Campeonato Estatal Charro llegó en 1990, siguió el 91, 92, 93 y 95, aunque han agregado varios más en las últimas dos décadas. A "Toño" Echevarría García le regalaron un pony y en el empezó a montar y le nació su afición a la charrería, a los 11 años de edad, pasión que heredó de su papá don Antonio Echevarría Domínguez y ahora hace extensivo a su hijo "Toño" Echevarría Aguirre. Alfredo Arciniega fue instructor de "Toño" Echevarría García y él lo invitó a montar. El "Babe" Modesto le dio clases de floreo de sogá, de cómo colear, cómo mover un caballo y muchos secretos más de la charrería. En el 2000 comenzaron con su criadero de Cuartos de Milla, destacando el semental El Agrarista, Pablo Hermoso de Mendoza le ofreció cinco mil dólares y "Toño" caló en un Nacional, donde le ofrecieron 100 mil dólares y no lo vendieron. En Pachuca 2010 ganó con un hijo del agrarista el cetro nacional de cala de caballo, con 40 puntos limpios. Pablo Hermoso de Mendoza asistió cuatro veces a la plaza de Toros de la Familia Echevarría, en el Norte de Nayarit y ocasionalmente entrenaba en El Quevedeño. Además del título Nacional, Rancho El Quevedeño ha ganado de los mejores Torneos y Campeonatos a lo largo y ancho del país, entrando también a otros eventos de la unión americana. Ahora, Rancho El Quevedeño alista sus mejores galas para recibir a la Gran Familia Charra en su XIV Campeonato Nacional de los 3 Toño's, del 3 al 5 de mayo, en Tepic.

Comentarios a: charrocasama@gmail.com



"Toño" Echevarría García porta orgulloso el estandarte de FMCh.

EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos ☎ 311 218 0557

Jardines del San Juan

Alica

ALICAMEDIOS

La Mejor FM 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

📍 @ LAMEJORDEIXTLAN96.5FM | @MEJORDEIXTLAN96.5FM

Trabajando duro

Para poner a punto el estadio NAO

Mario Anguiano

No se escatima tiempo ni esfuerzo para que el estadio ex arena cora quede en condiciones de buen uso, al frente de este importante trabajo de rehabilitación está la AFEN, cuyo presidente, lo es también del sector amateur de la federación mexicana de fútbol. Estamos hablando del Ingeniero José Antonio Huízar Espinoza, cuya labor por el fútbol del país está a la

vista de todo mundo, sencillamente es la persona indicada para dicha rehabilitación de ese inmueble deportivo. A la vista hay 3 torneos de tipo nacional, en abril, (Ya se jugó) mayo y junio, vienen, asimismo, las finales de las ligas que conforman la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC, la intención radica en esos eventos. Pero se cuenta con la tenacidad de Huízar Espinoza

y su brazo derecho en este aspecto, de José Ramón Galván López, especialista en esos menesteres, repetimos, no podría estar en mejores manos ese trabajo de rehabilitación, uno de los problemas ha sido el agua.

El viernes anterior ya se estaba la composta para el soporte técnico de la cancha, faltan detalles pero el trabajo no para.



La cancha del estadio NAO recibe atención muy especial por personal especializado.

No hubo reparto

Real Provincia golea a Zapata AC

Mario Anguiano

Como cuando en aquel dicho con se explicaba que tenías miedo, te decían tienes "5-5", o "me da cinco-cinco", bueno, así sucedió como una cosa coincidente en este partido de la diamante "B" en la independiente, los goles cayeron casi en ese ritmo de minutos, extraño pero cierto, apague la luz y escuche. "Zapata AC" visitó el anterior domingo 14 de abril a "Real Provincia", que, junto a "Quinta Zapote", son los sinodales de la categoría, luego, en ese detalle seguiría Lázaro Cárdenas, en fin, lo cierto es que iban 5 de juego cuando César Peña abrió el marcador para la causa real.

A los 10 Antonio "El Zópilas" García se lució con el 2-0, a los 15 Parra anotó el llamado "de la honra" para la causa AC, a final de cuentas ese gol fue el único del cuadro visitante, gol es gol.

Corrieron, aparte de los 22 jugadores, otros 5 minutos y de nueva cuenta se hace notar Toño García con el tercer gol, al parecer "Zópilas" tenía a muy buen resguardo la pólvora y el domingo sacó algo de ese ahorrito.

Otros 5 minutos, penal en contra de Provincia, pero el cobro lo detuvo el arquero del Provi, ahora fue Chendo el lucido y no cayó esa anotación y con ese marcador marcharon al oasis.

Diez minutos habían transcurrido del regreso cuando Adrián aumentó la ventaja, provinciana ella, y entiesaron los cartones electrónicos del marcador,



Un logro más para Real Provincia, la amistad sumada a la asociación dentro del gran rectángulo, les da frutos, es la esencia pues.

otra vuelta "Zópilas" y Vela para el 6-1 total. Los otros contendientes deberán ven con agrado los partidos contra Real Provincia o Quinta Zapote, ya que es ahí donde ponen a prueba su capacidad futbolística, un reto que deben disfrutar a plenitud como buenos deportistas, Xalisco "A" y Xalisco "B", Chapultepec.

Y hablando de Chapules, estos el domingo se enfrentaron en la "G. Elías" a Real Provincia, y se



Equipos que con su esfuerzo hacen la delicia del espectador. Foto: Mario Anguiano

presentó otra vez el mentado "síndrome de la esfera", dadas las maneras de la tabla y las trayectorias se esperaba la comodidad del Real, pero no.

Iban 1-1 cuando hay penal en contra del local, la responsabilidad fue para "Toto" Hernández, goleador reconocido, pero como a todos los grandes esta vez la pelota fue de capricho dominguero y no se le dio la gana entrar y ya.

Obvio que ante esto llegó el acierto chapulín y el

marcador se colocó 2-1, siguió la lucha, ya para acabarse, en la que sería la última y nos vamos, la tuvo Tlocsín en el área chica, el cuida casa hizo lo suyo y salió a hacérsela cansada.

Hernández sacó su habilidad de gambeta y casi lo inhabilita, pero con la uña del pie derecho logró rozar la redonda y el empaté hizo ¡Pop! Como bomba de jabón, tán tán, si no fuera el fútbol así que chiste.

¡Nayarit Campeón!

Del Torneo nacional 35 y más

Por: profesor Jaime Ruiz Quezada

La quinta jornada de este evento nacional la jugaron Nayarit "A" contra Puerto Peñasco, ganó Nayarit 6-1 y se coronó, el segundo lugar fue para Nogales.

El equipo más disciplinado fue Puerto Peñasco y el campeón goleador Salvador Corrales del cuadro de Hermosillo.

En la premiación estuvieron los integrantes de comité ejecutivo de la AFEN encabezados por el su presidente el ingeniero José Antonio Huízar Espinoza, fue un evento relevante para todo el país. El goleador de Nayarit "Calemo" Sánchez se lesionó un partido antes, contra Hermosillo, chocó con la cabeza contra un defensor y sufrió una cortada que fue atendida con la oportunidad requerida.

El mes que entra tendremos otro torneo nacional, será para 40 años y mayores del 20 al 25 de mayo y en junio, del 23 al 27 para jugadores de 13 años y menores varonil.

Más de AFEN

Siguen avanzando los trabajos de rehabilitación del estadio "NAO", ayer ya se contaba con la composta para la cancha que tiene una imagen muy a modo, el señor Ramón Galván López sin duda ha hecho un excelente trabajo en el gran rectángulo. Sumado a esto la responsabilidad y el amor al fútbol que ha demostrado siempre el ingeniero José Antonio Huízar Espinoza mismo que está al frente de este trabajo como presidente de AFEN.



Buen trabajo de cancha mostró el selectivo Nayarit "A" y logra la supremacía en el Nacional 35 y más.



Se sigue trabajando en el estadio NAO

Con nuestra app ¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 • 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Presidente del Colegio

Miguel Ángel Rodríguez Ocampo

Mario Anguiano

Quisimos conocer un poco de la historia del actual presidente de los árbitros, actualmente unificados el 1 y el 5, el señor Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, sabemos que no es nada fácil llevar adelante esa gran responsabilidad, más, lo ha hecho bien.

Para ser árbitro, al igual que otros oficios, hay que tener eso que se llama vocación, y Miguel desde niño supo lo que quería, nació en enero de 1971 en esta ciudad, tenía apenas 15 años cuando inició en el arbitraje, un mes de octubre de 1986, acababa de terminar el mundial en México y existía un solo Colegio de árbitros.

Llegó ahí por invitación expresa del también árbitro José Ramírez Córdova, de perfil profesional este, teniendo la fortuna de que el licenciado Roberto González Casillas "Mini", fuera su instructor que al igual lo hizo con otras generaciones, Roberto con un marcado perfil profesional como silbante.

Otro destacado árbitro maestro de muchos y que le dio un aspecto de mucha seriedad al árbitro fue Félix Real Esqueda, recuerda Miguel que el colegio estaba por la calle México entre Bravo y Victoria, dos de sus hermanos ingresaron, Juany y Norma Angélica, Juan está activo Norma ya no.

Desde niño Miguel sintió el deseo del arbitraje

cuando participaba en los partidos en las calles de la colonia Amado Nervo, ahí vivían, y en esa cancha en los años 70-80, le aumentó cuando en el mundial España 82 vio pitar a don Mario Rubio Vázquez en ese encuentro entre Brasil vs Argentina expulsó nada menos que a Diego Armando Maradona.

Y nos platica Miguel Ángel Rodríguez que el árbitro debe tener responsabilidad y personalidad por naturaleza, saber que al ser designado debe llegar a tiempo al partido, cuidando mucho la imagen y la condición física, que se sienta la importancia de su presencia desde que llega.

Pulcro, con liderazgo, educación, todo esto se inculca en las capacitaciones, además de recorridos en la cancha, tácticas y estrategias, cercanía, mejor ángulo de visión, buen lenguaje corporal en la toma de decisiones, se requiere de mucho entendimiento en la constante capacitación, en donde entran aspectos psicológicos y desarrollo técnico-táctico.

Son tiempos en que las plataformas y el llamado VAR influyen mucho en el comportamiento arbitral, las reglas, dice Miguel: "Han cambiado desde el 2016-2017, y deben tratar este aspecto el presidente nacional de la comisión arbitraje, Armando Archundia con el instructor de FIFA, el chileno Enrique Osses".

Según él los mejores árbitros mexicanos son: César Arturo Ramos, Fernando Guerrero, Marco Antonio

Ortiz, Fernando Hernández, ahí está el nayarita Vicente Jassiel Reinoso que se está aplicando para obtener el gafete de FIFA.

Miguel Ángel Rodríguez se ha ganado a pulso ser Instructor de árbitros de la comisión de la FMF.

En otras responsabilidades es capacitador y asesor de los árbitros profesionales, Delegado en Nayarit del sector amateur y Presidente del Colegio # 5 en el período 2022-2025, hay 80 árbitros de los cuales 10 son parte de la delegación profesional; Karol Zamudio, Mario Velázquez, Claudio Rodríguez, Edwin Morfín, José Morfín, David Valdez, Alan González, Lizeth Flores, Oiralih Pérez y Abraham Jacobo.

Y ex profesionales como José de Jesús Acevedo, Manuel Ríos, Arturo Aguilar, Marcos Aguilar, Roberto Téllez, Ricardo Legazpi y Miguel Rodríguez, entre otros.

Tienen el suficiente material humano para atender los compromisos de AFEN en sus ligas y torneos nacionales y eventos de relevancia, cuentan con un grupo de jóvenes prospectos a quienes están capacitando y preparando para que formen parte del arbitraje nacional.

Miguel Ángel Rodríguez Ocampo ha hecho una labor sobresaliente en su período como presidente del Colegio de Árbitros # 5 de Nayarit, y expresó su reconocimiento y gratitud a la Asociación de

Fútbol del Estado de Nayarit AC por su apoyo y cuyo presidente es el ingeniero José Antonio Huízar Espinoza.



Miguel Ángel Rodríguez, presidente del Colegio 5 de árbitros, en la foto entregando Reconocimiento a otro referente del arbitraje, Roberto González Casillas, "Mini".



DEL 3 AL 5 DE MAYO RANCHO EL QUEVEDEÑO

Viernes 3 Mayo

11:00 hrs.

G3R Chanos, SIN. AA

Tlalixtac, OAX. AA Plus

RG2, SLP. (Campeones Nacionales) AAA

13:30 hrs.

Rancho El Alazan, SIN. AA

Tequila Hacienda Vieja, JAL. AA

Rancho El Diamante, JAL. AA Plus

15:00 hrs.

Escaramuza

Los Rudos GV, GT. AAA

Trareysa, NL. AA Plus

Rancho San Martín, JAL. AA

20:30 hrs.

Escaramuza

Rancho Los Toriles, NAY. AA

Máquina 501, EDOMEX AA

Tres Potrillos, JAL. AAA

Sábado 4 Mayo

11:00 hrs.

Gala de Monturas, JAL. AA Plus

Charros de Jalisco, JAL. AA

Villa Oro, QRO. AA Plus

13:30 hrs.

Montaña Negra, NAY. AA

Rancho El Soyate, ZAC. AAA

Rancho El Quevedeño, NAY. AA Plus

Rancho El Secreto Tequila C. A., JAL. AA Plus

15:00 hrs.

Escaramuza

Hacienda De Guadalupe, NL. AA Plus

Amazonas, HGO. AAA

Tres Regalos, Q. ROO. AA

20:30 hrs.

Escaramuza

Tamaulipecos, TAMPS. AAA

Rancheros de Tijuana. B.C. AA

Huajuco Santa Elena, NL. AA Plus

Domingo 5 Mayo

12:00 hrs.

Celebración de la Santa Misa

13:30 hrs.

Gran Final 1
Escaramuza

17:00 hrs.

Gran Final 2
Escaramuza